

Un grupo que logró cambiar la forma de utilizar nuestras fuentes hídricas



Inmersos dentro del Catatumbo, es donde estamos ubicados todos aquellos que decidimos voltear nuestra mirada y ver a nuestro río como lo que es, la máxima fuente hídrica del Catatumbo y es por esto que logramos hacer nuestro sueño realidad.

Muy frecuentemente, enfrentamos una necesidad con otra al usar los ríos y lagos para satisfacer nuestras necesidades. Cultivamos alimentos de formas tales que contaminan nuestra agua potable. Generalmente, fabricamos productos de formas tales que utilizamos más agua que la necesaria. Organizamos los bosques sin considerar la erosión que se arrastrará a nuestras aguas.



Esta quizás sea una de las problemáticas mas criticas de nuestra población y de aquellas que se abastecen del hermoso río Catatumbo fuente hídrica que es de gran importancia para las comunidades que rodean a este caudaloso afluente, pero la falta de

protección, cuidado y preservación han causado un daño importante que ya es hora de tomar acciones correspondientes para frenar este avasallamiento contra nuestro río.

De aquí nace nuestra idea para la realización de este proyecto que a su vez busca volcar todas las miradas de los pobladores del Corregimiento de San Pablo hacia su río.



Bajo las anteriores consignas realizadas por nuestro grupo de investigación basamos la importancia de nuestro proyecto su desarrollo y la implementación, ya que el corregimiento de San Pablo es la despensa agrícola del Catatumbo por sus tierras fértiles y bondadosas y de aquí la importancia de cuidar su único afluente hídrico pues tras años de inconsciencia de las anteriores generaciones hoy renace la esperanza con el semillero de investigación los protectores del agua que pretende asumir este papel tan importante como lo es servir de veedores y protectores de la cuenca del río Catatumbo.

